
一 般 質 問 通 告 書 

 

令和４年１１月２５日  

午 後 ２ 時 １ ６ 分 受 領  

会 派 名 公明党 質 問 順 位  ２ 

質問の件名 一 般 質 問 

質 問 方 式 一問一答方式 

質問の要旨 

1 公衆トイレについて 

① 現在本市における公衆トイレの設置数、今後の整備計画 

② 近くにコンビニもないようなところへの設置を進めるべきでは

ないか。 

③ 旅行客などが気軽に使用できる公共施設等のトイレの洋式化は

どのように計画されているか。 

 

2 敬老バス優待乗車証等交付事業について 

① おのみちバス優待乗車証の地域差はあるがタクシー券での差

をつける必要はなく、全ての地域でどの券も１万円分選択でき

るようするべきではないかと思うがどうか。 

 

3 3つの子育て支援について 

① 小学校の給食費は 1人当たり年間いくらか。 

② 尾道市におきましても医療費同様コロナ禍や物価高による家計

の経済的な負担を軽減するため、まずは給食費の一部を助成す

るべきではないか。 

 

答弁を求める者 市長ほか関係理事者 

  

上記通告します。 

 

 令和４年１１月２５日 

尾道市議会議員  福 原 謙 二   ㊞   

 

尾道市議会議長  髙 本 訓 司 様 


